

# 東小ニュース

## 東小祭

11月8日（土）に、東小祭を行いました。各クラスは、これまでに学んだことをクイズやゲーム形式で発表し、全校児童で楽しみました。当日はたくさんの保護者の方、地域の皆様も来校され、盛大に盛り上りました。ご協力いただきありがとうございました。



## 地区懇談会

11月8日（土）に、地区懇談会を開きました。通学路や各地区における危険個所の把握、家庭での過ごし方等について情報共有をいたしました。いただいたご意見を基に、子どもたちが安心して過ごせる環境を整えて参ります。ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



## ふれあい活動

11月8日（土）にふれあい活動を行いました。学年対抗で玉入れを行い、大人も子どもも楽しみました。優勝は6年生の58個で圧勝でした。さすが6年生。みんなのあこがれです。活動のスムーズな進行に携わっていただいたPTA役員の皆様、玉入れに参加していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。楽しい時間を過ごせました。



## メタセコイヤ・ポプラの木 さようなら

11月上旬の3連休に、グラウンド南側のメタセコイヤ2本、ポプラ1本を福川萬樹園の方に伐採していただきました。伐採に関しては数年前から検討されており、その理由としては、落ち葉が近隣の民家の雨どいに溜まってしまうこと、木の老朽化に伴い台風等の風害で倒れる危険性があること等があります。さみしさは残りますが、子どもたちの安心安全、地域の環境を守るために仕方はありません。長年にわたってたくさんの子どもたちを見守ってくれたメタセコイヤ、ポプラの木たち。ありがとうございます。そして、さようなら。

